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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

４月１８日（木） 

テーマ   

     「自己紹介」

卓話者   

     松井 潤会員 

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

５月９日（木） 

テーマ  「ＲＡＣ活動報告」 

       大阪難波RAC
卓話者   西野 悠会長 

卓話担当者 清水一人会員 

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

  ２０２４．４．１８  №２２２５ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１１５，０００ 

本日までの累計   ￥３,７２４，０００(109％達成) 

4月末の予算額    ￥３,４１０，０００ 

出 席 報 告 

前回 ４月１１日 ３週前 ３月２１日 

会 員 総 数 ７ ４ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 2 . 0 5％ 

出 席 会 員 数 ４ ７ 名

出 席 率 ７ １ ％ 

第３７回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２２５回例会 

・ロータリーソング「限りなき道ロータリー」 

・ソングリーダー  山川正時会員 

・来客紹介     友好委員 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ  

 

閉 会 （点鐘） 

 

 

り、ビジュアルをメインとしたブランディング強
化が私のお仕事です。0を1にするお仕事をさせて
いただいているため、特にロゴデザインはとても
重要だと考えています。何もないところに一つの
標を立てるようなもので、良いデザインができる
と、クライアントやそこに関わる方々の士気が一
気に上がります。クライアントの先にいるエンド
ユーザーよりも、まずはクライアントである方々
に喜んでもらえるものを作りたいと思っていま
す。内装デザインに関しては少し異なり、ター
ゲットにしている層の琴線に触れるような、イン
パクトのある非日常的なビジュアルをご提案する
ことが多いです。いずれにしても、しっかりとヒ
アリングさせて頂いて、どんな風に見せるのか、
どう感じてもらえるかなど、前職のグラフィック
デザイナー時代に培ったものとアーティストとし
ての視点を生かして、空間を作り上げています。
最後に、昨年から力を入れておりますのは、オー
ダーアートです。アートは資産運用のために売買
するものという昨今の認識も否定するつもりはあ
りませんが、私は、『人生に寄り添い、共に生き
ていくアート』があっても良いのではないかと考
えます。皆様、ご自身の手を見てみてください。
手の甲、手のひら・・・いかがですか？これまで
たくさんの苦悩を乗り越えてきた証が刻まれてま
すね。『手は人生。生き方。わたしそのもの。』

というコンセプトで、生きてきた証を残す【My 
hand,my life.】というオーダーアートを企画しま
した。とても好評頂いております。もしもこれか
ら何か勝負があった時や、苦しいことがあった時
に、ご自分の手を見てみてください。きっと乗り
越えられる！と自信が湧いてくると思います！そ
して、創業者の想いを会社に残す【founder Art】
もオーダーを承っております。会社設立当初の想
いを次の世代に残したい。その手段に、堅苦しい
ものではなく、一目みた印象で心に残るようなカ
タチとして、アートという選択をお勧めしており
ます。これからグローバル化が進む時代です。言
語の壁を超えて、直感的に伝えるには、アートは
とても最適な手段だと考えております。こういっ
た活動・お仕事を通して、アートとデザインで想
いをカタチにしています。アートが生活の中で役
割を持ち、より身近な存在だと感じていただけた

なら幸いです。ご清聴あり
がとうございました。 
  

これからの予定  
4月20日（土）2024-25年度のための地区研修・協議会 
4月23日（火）第2660地区ガバナー杯争奪野球大会表彰式 
4月25日（木）休会    4月26日（金)～28日(日)三姉妹親善訪問（ホスト台中西南RC）
5月 2日（木）休会        5月 9日（木）例会・新旧合同理事会 
5月11日（土）大和育成園での社会奉仕活動（オムライス教室） 
5月16日（木）例会・新旧合同クラブ協議会   5月18日（土）地区会員増強セミナー 
5月19日（日）ＲＡＣ地区年次大会       5月23日（木）例会 
5月26日（日）市村正親チャリティーコンサート 5月25日（土）～29日（水）国際大会 

  ♪限りなき道ロータリー  

 奉仕の理想 胸にひめ 

 友情花と 咲かせつつ 

 生きよう 今日も ニコニコと 

 ひとすじの道 ロータリー 

 限りなき道 ロータリー  

４月 結婚記念日 おめでとうございます 

   4月  3日 黒川友二会員ご夫妻      4月12日 大地庸元会員ご夫妻  

   4月13日 長崎 武会員ご夫妻      4月20日 北橋茂登志会員ご夫妻 

   4月22日 藤井圭一郎会員ご夫妻     4月25日 松田禎胤会員ご夫妻 

４月 入会記念日 おめでとうございます 

    4月 1日 日髙雅哉会員 令和 4年  4月 4日 中井政嗣会員 平成31年   

  4月 5日 岡西豊博会員 平成19年  4月 5日 立花英司会員 平成24年   

  4月 5日 松浦孝尚会員 平成24年    4月 5日 中川静夫会員 平成24年    

  4月 7日 秋田祐作会員 令和 4年   4月20日 荻原 奨会員 平成12年     

    4月28日 藤原秀之会員 令和 4年  4月28日 岡野邦男会員 令和 4年 

  4月28日 吉田 智会員 令和 4年  4月30日 伊藤 仁会員 平成21年 

お知らせ 

休会４月２５日・５月２日 

次回例会は 

５月９日（木）です。 



★来客紹介：飛田友好委員 
 
   ゲストスピーカー 白子侑季様 
  大阪難波ＲＡＣ  西野 悠様 
 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.国際ロータリー及びロータリークラブの年度始
まりは７月ですので、既にこの時期からＲＩや
各地区も次年度の準備が始まっております。 
来週の土曜日は「次年度のための地区研修・協
議会（地区協）」が大阪国際会議場でございま
す。次年度の会長・幹事はじめ、五大奉仕委員
会の各委員長やＳＡＡ、財団委員長などが参加
されるわけですが、次年度から研修や協議会の
開催の形が結構変わるようです。先月１６日に
行われた「会長エレクト研修セミナー
（PETS）」に参加された松浦会長エレクトにも
お聞きしたのですが、参加した全ての方に発言
の機会を与えられる、いわゆるセミナー形式の
ような講話者からの一方通行の話ではなく、
テーブルを８人程度のチームで囲み「ファシリ
テーション」と呼ばれる意見交換会を行うとい
うものです。 
今まで私どももインターシティーミーテイング
で「バズセッション」を行っていましたが、
ファシリテーションがバズセッションと大きく
違うのは 
・参加者が意見交換し、お互いが参考にする為
のもの 
・ですので進行役（ファシリテーター）が自分
の意見を述べたり、参加者から出た意見をまと
める必要もない（記録もとらない） 
・テーブルごとの発表は２～３のテーブルの参
加者から「感想」を頂く 
という事のようです。 
もう既に今年度の職業奉仕委員長会議でも
「ファシリテーション」が行われ、森田委員長
も発言され、また松浦エレクトもPETSで意見を
述べられたとお聞きしております。 
ただ先程申しましたように「意見もまとめな
い」「記録も取らない」という性質上、割と気
楽に発言できるように思えますし、そういった
ことが狙いなんだろうなと思います。各研修
会・協議会に参加される方、発言の機会が増え

るとは思いますが、自分のクラブの事、自分自
身の紹介など自由に取り留めなくお話をされる
と良いと思います。 

2.４月２０日（土）の地区研修・協議会では地区
委員会より私はSAA・クラブ奉仕・クラブ研修
リーダー部門でファシリテーターをいたしま
す。先日地区委員会にて、その為の勉強会がご
ざいました。 
そちらで教えて頂きました、ロータリーの【現
状】をお知らせしますと 
・世界のロータリー会員は約140万人（ローター
アクター含む） 
・毎年15万人の入会者があるが15万人の退会者
がある 
・入会1年未満の退会者は約10％ 3年未満での
退会者は約48％ 
そして【課題】として（一部当クラブにも当て
はまりますが…）・ロータリーの魅力が減少・
特に例会の魅力が減少していることにより出席
率も低下・クラブ内での友達ができない 
【改善点】として挙げられていますのが・新会
員に対する研修の充実・メンター制度の導入・
同好会を通じての交流・例会の運営の見直し・
DEIの活用 などです。尚、当クラブとしての課
題は「出席率の向上」ではないかと考えます。 

 
★幹事報告：森幹事 
1.本日の週報に定例理事会の議事録を掲載させて
いただいておりますのでご確認ください。 

2.本日、各委員長の方へ活動報告書ご提出のお願
いをいれさせていただいております。事務局ま
でご提出よろしくお願い致します。 

3.4月25日は三姉妹親善訪問へ行く前日で、休会と
なります。また、5月2日も休会となります。 

 
★委員会報告 
◇クラブ会報・雑誌委員会：川浦委員長 
「ロータリーの友４月号のご紹介」 
横P37. ウクライナＲＣ活動 
縦P56. 空飛ぶ落語家、飛行機が結んだロータリー

との縁 
 
◇職業奉仕委員会：森田委員長 
本日、株式会社大市珍味様へ工場見学へご出席頂
ける会員の方は14:00スイスホテル５F出発ですの
で、よろしくお願い致します。 
 
◇社会奉仕委員会：立花委員長 
社会奉仕委員会クラブフォーラムのご案内。 
5月11日(土)大和育成園にて、オムライス体験教室

前回の記録  第３６回 ４月１１日（木） 

を行いますので、ご案内をさせていただいており
ます。ご出席よろしくお願い致します。 
 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.4/5.6開催させて頂きました友好ゴルフコンペ
には沢山のご参加を有難うございました。 

2.6/8.9打ち上げ家族旅行のアンケートをいれさ
せていただいております。ご確認の上、ご提出
よろしくお願い致します。 

 
★ニコニコ箱報告： 田啓介副SAA 
福田 忠：ザ・サイプレスゴルフクラブでの友好

ゴルフコンペ、ご参加頂きました皆
様、またご準備頂いた宮本委員長はじ
め友好委員の皆様、誠にありがとうご
ざいました。段さん、過分なまでのお
心遣い感謝申し上げます。大地元会
長、高級ワインの差し入れありがとう
ございました。 

森 圭司：先日の友好ゴルフコンペ、皆様ご参加
ありがとうございます。段さん、本当
に楽しませてもらいました。ありがと
うございました。 

白野陽一：いつもウイスキーありがとうございま
す。美味しくただいております。 

久保幸一：先日の友好ゴルフコンペ、福田会長、
森幹事、宮本委員長、三島副委員長そ
して段さん、お世話になり誠にありが
とうございました。 

松浦孝尚：友好ゴルフコンペ、福田会長、宮本友
好委員長お疲れ様でした。段会員大変
お世話になりました。ご参加いただい
た会員の皆様ありがとうございまし
た。 

中川静夫：友好ゴルフコンペでは、宮本委員長は
じめ委員の方々、お世話になりまし
た。朝から晩まで一日中楽しませて頂
きました。また段さん、何から何まで
ありがとうございました。感謝です。 

立花英司：友好ゴルフコンペ、福田会長、森幹
事、宮本委員長はじめ友好委員の皆様
お世話になりました。段さん、本当に
ありがとうございました。 

森田 納：職業奉仕委員会クラブフォーラム、株
式会社大市珍味様本社工場見学、
PM2:00までに５F入り口に宜しくお願
い致します。本日は、宜しくお願い致
します。 

清水一人：友好ゴルフコンペお世話になりまし
た。 

赤坂 宏：友好ゴルフコンペ、大変楽しかったで
す。宮本委員長はじめ友好委員の皆様
ありがとうございました。また、段さ
ん大変お世話になりました。引き続き
三姉妹もお世話になります。 

三島敏宏：先日の友好ゴルフコンペでは、宮本委

員長はじめ友好委員の皆様ありがとう
ございました。大地元会長ワインご馳
走様です。森田さん、焼酎ありがとう
ございました。感謝いたします。 

中井政嗣：無事に入社式を終えて感謝。 
荒山義雄：例会欠席お詫び×２ 
宮本倫明：ザ・サイプレスゴルフクラブ第二回友

好ゴルフコンペ無事終了御礼。ご参加
ありがとうございました。 

川井宗次：福田会長、宮本友好委員長、友好委員
の皆様、ゴルフコンペの時は大変お世
話になりました。ありがとうございま
した。 

藤原秀之：友好ゴルフコンペでは、宮本委員長は
じめ皆様には御世話になり有難うござ
いました。段さん、ワンポイントレッ
スン感謝。 

岡野邦男：楽しいゴルフコンペに初めて参加でき
ました。大変お世話になりました。 

吉田 智：本日卓話、ゲストの白子さんにたくし
ました。よろしくお願いします。 

藤井圭一郎：先日のゴルフコンペ、お疲れ様でし
た。福田会長、森幹事、宮本委員長、
誠にありがとうございました。次回は
優勝目指して頑張ります。 

 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：頑張って下さい。友好ゴルフコンペお

すそ分け。 
三島敏宏：14日奉仕活動、頑張って下さい。     
         累計 ￥４６０，０００ 

 
★卓話  テーマ 

     卓話者   白子侑季 氏 
     卓話担当者 吉田 智会員 

私、白子侑季は現代アートのアーティストとして
アート活動を行いながら、アーティストの感性と
デザインスキルを活かし、アートディレクターと
してもお仕事をさせて頂いております。アーティ
ストとして大阪を拠点に国内で個展を開いたり、
海外のアートイベントに出展したりと精力的に活
動しており、今年で20周年となります。SHIRACO 
WORLD は海外での活動を機にアーティストネーム
にしました。ここで私の作品及びアート活動の紹
介をさせていただきます。作品は、グラフィック
アート、ミクストメディアなどの原画、空間を創
るインスタレーションアートなど、表現方法に囚
われることなく、『愛・いのち・自己』をテーマ
に創作しています。そういった活動を通して、
アーティストとしての視点・想像力を生かしたデ
ザイン、アートディレクションのお仕事をいただ
くことが多くなってきました。飲食店やスタジオ
の内装など、世界観を創ることを得意としてお

４月は「環境月間」です 

白子侑季様  西野 悠様 



４月１５日（日）、特定非営利活動法人西成チャイルド・ケア・センター（にしなり

★つながりの家）において大阪難波RACの地区補助金を利用した奉仕活動（おでん、う

どんの炊き出し、縁日の催し）が開催されました。 

大阪難波RAC西野悠会長が時間をかけて下準備したおでんやうどんを、地域の子供たち

と保護者様、約５０世帯の方々に召し上がって頂きました。 

当日はお天気も良く、縁日コーナーでは射的やシャボン玉、スーパーボールすくいな

どで子供たちも大喜びでした。大阪難波RACのメンバーも自らお食事を提供し、子供た

ちとふれ合い、良い時間が過ごせたのではないかなと思います。 

当日お越し頂いたロータリアンとご家族の方、厨房の中でのお手伝い有難うございま

した。                            文責：清水一人 

西野特製おでん♪ 



２０２４年４月１１日（木）に職業奉仕委員会主催のクラブフォーラムを開催させて

頂きました。例会終了後１４時より貸切バスにて大阪府富田林市に在る株式会社 大市

珍味本社工場に総勢２７名で見学に行かせていただきました。 

株式会社大市珍味は創立65年の老舗でかまぼこなどの練り物、湯葉の八幡巻きや、西

京焼、エビ団子、そして最近ではスモークサーモンまで製造しておられます。工場ラ

インの都合上、実際の見学は２班各５名の計１０名しかできませんでしたが、残りの

１７名は視聴覚室でビデオ鑑賞をさせていただきました。帰りには、評判のスモーク

サーモンまで頂戴し、福田会長からの謝辞をお伝えした後、帰路につきました。 

１７時半より、ニューミュンヘン南大使館にて、懇親会を和気あいあいと行わせてい

ただきました。 

最後になりましたが、フォーラムにご参加いただいた皆様、本当にありがとうござい

ました。そして今回の工場見学にご尽力いただいた、網干副会長、２月からの２ヶ月

間色々時間をつくっていただきありがとうございました。    文責：森田 納 

ニューミュンヘン南大使館にて懇親会      説明を聞きながら試食させていただきました 


